

Nachruf

Die Friedrich-Spee-Akademie trauert um Frans Hamelers

Mönchengladbach, den 10.1.2026



Foto: Ute Gabriel

Am Donnerstag, dem 8.Januar, ist unser Freund und Vorstandsmitglied Frans Hamelers kurz nach seinem 84. Geburtstag plötzlich und für uns alle unerwartet verstorben.

Frans setzte sich nach seiner Pensionierung als Cellist bei den Niederrheinischen Symphonikern keineswegs zur Ruhe, sondern betätigte sich seinen Studienfächern Musik und Kunst entsprechend sehr vielfältig. Er leitete und prägte nicht nur das Salonorchester „Die Ohrwürmchen“, sondern malte unzählige Bilder in verschiedensten Ländern. In zahlreichen Veranstaltungen erfreute er damit die Menschen akustisch und optisch. Nach der Umstrukturierung der Friedrich-Spee-Akademie Mönchengladbach erklärte er sich spontan bereit, im neuen Vorstand aktiv mitzuarbeiten. Er war ein echter Gewinn für uns, er war bei uns für Musik und Kreativität zuständig. Das wunderschöne Logo der Friedrich-Spee-Akademie stammt aus seiner Feder. Seine Ideen und Beiträge waren stets fundiert und entsprechend erfolgreich waren die von ihm vorbereiteten Veranstaltungen. Er war bescheiden in seiner Art, stets freundlich und liebenswert. Er wird uns nicht nur fachlich fehlen, sondern auch als guter und zuverlässiger Freund. Bis zum Schluss arbeitete er trotz körperlicher Beschwerden aktiv bei uns mit.

Unsere Gedanken sind bei seiner lieben Frau und seiner Familie. Die Friedrich-Spee-Akademie Mönchengladbach wird ihm stets ein ehrendes Gedenken bewahren, er bleibt in unseren Herzen.

Der gesamte Vorstand